
LA SEÑORITA  G SE PONE DE MAL GENIO: los sonidos Ge-Gi 
 

Muy bien. Os dije que os contaría lo que pasó un día que el rey U se despistó. 
Bueno, no se despistó. Es que él no creía que sus hijos fuesen tan requetetraviesos.  

Salieron camino de la biblioteca, igual que otros días, y él se colocó en medio, 
como siempre, para que se portasen bien. Aquel día no le habían llevado el periódico a 
palacio así que al pasar por un quiosco, dejó solos a los príncipes con la señorita G.  

No hizo nada más que desaparecer el rey U por la esquina, cuando el príncipe E 
ya estaba subiéndose al primer árbol que encontró en su camino y, sujeto a una rama, 
intentaba coger un nido de pájaros que huyeron a toda velocidad para esconderse 
entre las flores. El príncipe E bajó y empezó a perseguirlos. Quería un pájaro costase 
lo que costase. 

La bibliotecaria G se asustó y, aunque le dolía la garganta, dio un grito: ¡Geee!, 
¡geeee!. 

Aún le estaba gritando al príncipe E cuando vio a la princesa I con los pies 
metidos en el río y saltando como una loca ¡Que catarro iba a coger! Otro grito: ¡Giiii!, 
¡giiiiii! 

Cuando los príncipes vieron que regresaba el rey U volvieron muy formalitos 
como si no hubieran hecho nada.  

El rey preguntó, y, como siempre decían la verdad, confesaron que se habían 
portado mal y que la señorita G había tenido que gritar muy fuerte. 

Cuando le preguntó si era verdad, ya no pudo hablar. Se le había puesto la 
garganta peor. 

El rey tuvo que regañar una vez más a sus hijos.  
El Señor Estudioso que dibujaba el cuerpo de las letras 

y anotaba cómo hablaban dibujó: Ge…, je…, gi…, ji…, y se dio 
cuenta que, cuando la señorita g tenía 
que gritar al príncipe E y a la princesa I 
hablaba igual que el jardinero J. Así que 
dijo: 
 -¡Vaya lío que me voy a armar! 
Unas palabras las escribiré de una 
forma y otras de otra. 
 Hasta que seáis mayores, 
siempre que tengáis que escribir 
palabras como jefe, general, jinete, 
gemelo, tendréis que preguntar a 
vuestro profesor o a vuestras familias 
cómo se escriben, si con el jardinero J o 
con la bibliotecaria G. 
 
 


